

葉栗公民館事業

☆ うまくできました！ アイスクリームづくり ☆ 《家庭青少年学級》

令和5年度の第1回葉栗家庭青少年学級「親子でアイスクリームを作ってみよう！」が、7月30日（日）に葉栗公民館料理実習室にて開催されました。

講師に中部大学の橋本美彦特任教授を迎え、親子10組26名が参加し、楽しくアイスクリームを作りました。後半はコーラやカルピス、ぶどうジュースなど好きなものを持ち寄り、シャーベット作りにも挑戦し、いろいろな味のおいしいシャーベットが出来上がりました。



☆ 聴こえたかな？ 親子で作ったラジオ ☆ 《家庭青少年学級》

2回目となる葉栗家庭青少年学級で「親子でラジオづくり」が、8月27日（日）に葉栗公民館大会議室で開催され、19組の親子がラジオづくりに挑戦しました。この講座は、愛知県電波適正利用協議会から8名の講師の方々を招き開催されました。

最初に学習ビデオ「おもしろ電波教室」を見て、身近な電波の話聞き、クイズにも元気に答えていました。参加した親子は、電波を使うにはルールがあること、正しく利用することの大切さを学び、電波が1秒間に地球を7周半回ることを聞き、その速さに驚いていました。

ラジオ作りでは、使ったことのないハンダ付けに苦労しながら、親子で意見を出しながら作っていました。完成したラジオから音が流れてくると歓声上がり、楽しくて有意義な講座でした。

